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人材派遣業は何故報道されないのか？ 2009/01/11 00:04 

  

派遣会社の手数料32％は妥当か？ 

 
 ネットではバレバレの派遣切り騒動ですが、一般のテレビマスコミは相変わらずの報道が続いてます。昨年、この問題が表面

化して以来、私が不思議で仕方がなかったのが、派遣切りされた哀れな労働者、派遣切りした大企業の横暴、そして無策の政府

の責任ばかりがクローズアップされてますが、何か忘れていませんか？、ということです。 
  
 そう、労働者と企業の間に立つ人材派遣業界と企業の問題です。何故、マスコミは肝心要の人材派遣企業の報道を全くしない

のでしょうか？。また広告絡み、あるいは経営者が半島が多いから（？）というなら本当に情けないですね。 
  

 
茅の輪（正面からまず左にくぐり右左と三回くぐると悪疫を免れるという） 
  
 下記に厚生労働省が昨年末に発表した「労働者派遣事業の調査結果概要」を転載しましたが、これをみると人材派遣業界は

過去数年で爆発的な市場の成長を記録しています。平成15年度には2兆3千億だった市場売上高は。16年に2兆8千億、17年

には4兆円、18年には5兆4千億、そして19年には6兆4千億円と右肩上がりの伸びとなっています。 
  
 これに伴って、人材の派遣件数は平成15年の42万人から19年には127万人に約三倍。派遣された労働者数は平成15年の

236万人から19年には384万人へ。つまり小泉構造改革路線は規制緩和でこれだけの産業を生み出していたのです。 
  
 その結果、普通の人には単なる紹介斡旋業と思えるのに、トップのスタッフ・サービス3570億円、次いでパソナ2370億円、テ

ンプ・スタッフ2360億円、リクルート・スタッフィング2230億円、アデコ2230億円などという巨大企業を生み出しました。しかし、

これ、手放しで喜べることでしょうか？。 
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神田明神の少彦名命（えびす様）ご尊像、商売繁盛の神様です 
  
 私はこの業界の知識は全くない素人です（間違ったらごめんなさい）が、企業が契約しているのは派遣会社、派遣会社が人材

を契約に基づいて派遣し、企業は会社に代金を振り込み、そこから手数料を差し引いて労働者に賃金を振り込む、という流れだ

と理解しています。つまり6兆4千億円という巨大マーケットは、派遣という制度がなかったら本来は社員への人件費となってい

た。こういう理解も出来るのではないでしょうか？。 
  
 で、問題は派遣企業がどの程度の手数料を得ているのかという疑問です。ヒントは下記の派遣料金（８時間換算）と派遣労働

者の賃金（８時間換算）の差額ではないでしょうか？。前者が14,032円（平均）、後者が9,534円（平均）ですので、約32％にな

ります。ざっと三分の一として、企業は会社に30万円払うと、会社は10万円を受け取り、差額の20万円を労働者に支払ってい

る。この状態が契約期間中はず～と続くわけです。 
  
 ちょっとこれは労働者にとって酷ではないか？、という気がしますが皆さんはどう考えられますか。ネットで検索していたら古い

データですが、人材ビジネスフォーラム04-03-25,人材派遣会社の利益構造というコラムがあって、次のように紹介してました。 
  
 つまり売り上げを100とすると、売上原価（スタッフ給与＋社会保険会社負担分）82.7、売上総利益は17.3、販売費一般管理

費は14.1％（以下略）というものです。これなら確かに全く普通ですね。しかし現実にネットでブログを検索してみると、この数字

（粗利）が40％、場合によっては50％という記述も見られます。なんと日本は法律の規制がなく、自由なんだそうです。 
  
 一次はCMがバンバンテレビや新聞に流れ、大手企業はどんどん店舗網を拡張し、社員も採用してきた訳です。しかし、素人の

素朴な疑問として、アパートを紹介する不動産屋でも、手数料は家賃の一ヶ月分というのに比べると、ず～と30-40％というのは

考えさせられます。 
  
 ちなみにヨーロッパでは法規制があって10％台という記述も見受けられます。余りにも主役の一人である人材派遣企業の対応

というか現状が報道されないので、あえて書いてみました。やっぱり自己努力で直接会社と契約した方が良いようです。 
  

派遣労働者が３８４万人に増加（厚生労働省） 

 
～労働者派遣事業の平成１９年度事業報告の集計結果について～ 
このたび、平成19年度中（平成19年４月１日から平成20年３月末日まで）に事業年度が終了し報告書を提出した派遣元

事業所（一般労働者派遣事業所20,095事業所、特定労働者派遣事業所30,014事業所）の事業運営状況について取りまと

めたので、その概要を公表する。http://www.mhlw.go.jp/houdou/2008/12/dl/h1226-3a_0001.pdf 
【概要】 

１  派遣労働者数（注１）・・・約384万人（前年比19.6％増）…(1)＋(3)＋(4) 

     常用換算派遣労働者数（注２）・約177万人（同16.7％増）…(1)＋(2)＋(4) 

   (1)一般労働者派遣事業 

     …常用雇用労働者741,644人（同14.9％増）…(1) 

        常用雇用以外の労働者(常用換算)727,512人（ 同11.6％増）…(2) 

        登録者2,795,999人（ 同 19.3％増）…(3) 

  (2)特定労働者派遣事業 

    …常用雇用労働者303,192人（ 同37.4％増）…(4) 
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タグ： 人材派遣  人材派遣企業   

２  派遣先件数・・・約127万件（前年比47.6％増） 

  (1)一般労働者派遣事業…1,192,252件（同51.0％増） 

  (2)特定労働者派遣事業…77,501件（同9.8％増） 
３  年間売上高・・・総額6兆4645億円（前年比19.3％増） 

  (1)一般労働者派遣事業…5兆220億円（同13.9％増） 

  (2)特定労働者派遣事業…1兆4,425億円（同42.7％増） 
４  派遣料金（８時間換算）（注３） 

  (1)一般労働者派遣事業…14,032円（平均）（前年比9.9%減） 

  (2)特定労働者派遣事業…20,754円（平均）（同9.6%減） 
５  派遣労働者の賃金（８時間換算） 

  (1)一般労働者派遣事業…9,534円（平均）（前年比9.8%減） 

  (2)特定労働者派遣事業…13,044円（平均）（同7.9%減） 
６  紹介予定派遣（注４） 

  (1)紹介予定派遣により労働者派遣された労働者数…53,413人（前年比19.0%増） 

  (2)紹介予定派遣で職業紹介を経て直接雇用に結びついた労働者数…32,497人（同18.8%増） 

カテゴリ： コラむ    フォルダ： 指定なし コメント(28) 

コメント(28) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/01/11 06:39Commented by 花うさぎ さん 

・追記１ 

 
「派遣村」１２日、施設使用期限 厚い支援…自立が課題 （抜粋） 

http://sankei.jp.msn.com/life/lifestyle/090110/sty0901102118010-n1.ht
m 
 
・厚生労働省によると、４施設に臨時設置されたハローワークの相談窓口を利用した村民

は約２００人。うち１３０人が具体的な就職相談を受けたが、９日までに仕事が決まった人

は４人という。 

 
・数字の上では、求人は有り余るほどある。寄せられている求人数は、住み込み・寮付き

の仕事だけで、首都圏を中心に約４０００人分。派遣村のハローワークでは、他のハロー

ワークに優先して求人票を公開する待遇を取った。警備業、清掃業、タクシー会社、土木

建築業など業種も多様だ。 

 
・ただ、すべての求人が村民のニーズにあっているかというとそうでもない。施設のうち

「十思スクエア」（中央区）で生活する元派遣社員の男性（４６）は、「紹介される業種は、不

安定な仕事ばかり。また首を切られる可能性もある。タクシー運転手になりたいと思って

いるが…。もう少しじっくり仕事を探したい」と話す。 

 
・ 実行委は、全国からの現金分約２３００万円のカンパを元に、２５０人分が旅館で１６日

まで宿泊できる手配をした。しかし、実行委は「政策の間違いで契約切りがされたのだか

ら、国が責任を持つべきだ」と引き続き宿泊場所確保や相談窓口などの継続を求めてい

る。 

 
・村民には、今回、東京都社会福祉協議会が、仕事や住居探しに必要な当面の資金とし

て、生活保護申請者には１万円、申請をしていない人には５万円の貸し付けを行った。所

得が低い人らに生活資金を貸す「緊急小口資金」が特例適用された。カンパを元に実行

委からも１万円が支給された。 

 
・生活保護は希望者全員の２７２人に認められた。短期間に高い確率で、生活保護が認

められるのは極めて異例だ。さらに、通常は住居決定後に支給される月額 大約７万８０

００円の生活扶助費が、住居探しのために、住居が決まる前に支給されることにもなっ

た。アパート契約がされれば、その時点で必要な敷金・礼金が支給されるという。 

 
まわりが必死で支えているのに、この段階に至ってもあれはやだ、これもいやと職業を選
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んでいるのですね。理解に苦しみます。  2009/01/11 06:50

Commented by 花うさぎ さん 

・追記２ 

 
総務省統計局が発表した平成20年11月の「労働力調査」によると、15歳以

上の完全失業者は263万人、失業率は3.9％。 
 
もし、この263万人の失業者が「俺たちにも生活保護を」、「金よこせ」と集会・デモで要求

したら、マスコミは今回同様に「お涙頂戴報道」をして特例で認めてやれと主張するのでし

ょうか？。  

 

2009/01/11 07:01Commented by 花うさぎ さん 

・追記３ 

 
株式投資では、長い間、野村、日興などの大手巨大証券が圧倒的シェアをとってきたわ

けですが、ここに松井証券などがネットを駆使して格安の手数料で殴り込み、その結果、

個人投資家はこちらに流れるという革新がありました。 

 
人材派遣業も、もっと身軽でスリムな体質の企業が現れて、「手数料15％でやります」と

いう企業は出てこないでしょうか？。なお、ネットを検索していると「ピンハネ」という言葉が

頻繁に使われてますが、エントリーではあえて「手数料」という表現にしました。  

 

2009/01/11 07:49Commented by 第一義＠運国斎 さん 

おはようございます。 

 
花うさぎ様ご指摘の通り、派遣関係は異常に朝鮮人経営者が多いと聞きます。 

 
また派遣は日雇いと同義なのでいわゆるヤクザ関係も関わっているのではと思っていま

す。これに電通あたりが噛んでいるなら鉄壁の布陣でマスゴミは絶対不利な報道はしな

いでしょう。  

 
しかし、得体の知れない変な特権階級が次々生まれてる日本は世界一異常な国でしょ

う。  

 

2009/01/11 08:48Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん おはようございます。 
 
＞派遣関係は異常に朝鮮人経営者が多いと聞きます。 

 
何故なんですかね？。これでパチンコ、サラ金、派遣と半島主導の産業が巾を効かせて

いる実情が明らかになりましたが。 

 
＞ヤクザ関係も関わっているのではと思っています。これに電通あたりが噛んでいるなら

鉄壁の布陣でマスゴミは絶対不利な報道はしないでしょう。 

 
結局はそこに落ち着くわけですね。  

 
＞得体の知れない変な特権階級が次々生まれてる日本は世界一異常な国でしょう。 

 
働かない、貧困層が新たな特権階級になりそうです。  

 

2009/01/11 09:24Commented by 花うさぎ さん 

・追記４  

 
経団連を空爆せよ！ 

http://jp.youtube.com/watch?v=o30GbVd3cMY 
 
まだこんなのが生きていたんですね。とっくに絶滅したかと思ってました。 

 
＞ブルジョアジーはもっと貯め込んでいる。彼らの巨大な生産力を取り戻す、というか全

部奪い返す。俺たち労働者が社会を動かす。世界中の仲間と連帯して生き抜いてやる。

労働者が生きることに真剣にならない革命なんてあり得ません。動労千葉は闘うことを決
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意表明します。＜ 

 
はいはい。あんたらの好きなマルクス主義の国にでもいって大いに叫んで下さい。日本か

ら出て行きましょうね。  

2009/01/11 10:49

Commented by 風来坊 さん 

さすが花うさぎさん、着眼点が鋭い！ 

 
それにしてもピンハネ率が32％ですか…知りませんでした。 

私自身の経験ですが、派遣屋が流行りだした頃、それまで直接採用していたパートを派

遣屋経由での採用に切り替えました。その結果、パートにかかる経費は交通費を含めて

15～20％程度削減されました。採用する側としてはウハウハでしたが、採用される側は

派遣屋にピンハネされた残りを受け取るのだから、良くもそんな条件でOKするものだと訝

しんだ記憶があります。 

 
思うに、派遣業とは、その昔の口入れ稼業を法律という”葵の御紋”で厚化粧しただけの

ピンハネ屋に過ぎません。しかもマスコミは、フリーターなる人種が出現した当時、彼らを

囃し立て、「定職に就くのは時代遅れ、人材派遣業の将来は有望」というような報道をして

いました。 
要するに、半島人や暴力団などその筋の連中が政治家とマスコミを手籠にした結果が現

在の姿なのでしょうね。 

 
幸い、派遣労働者問題が騒がれはじめたことにより、これからは採用する側はとしては派

遣屋経由での採用に慎重にならざるをえないでしょう。その結果、派遣マーケットは急速

にしぼむことになるでしょう。派遣屋の“我が世の春”も終焉のときを迎えました。自業自

得です。  

 

2009/01/11 10:53Commented by yuyuu さん 

花うさぎ様、はじめまして。 

 
私の会社でも以前、派遣をお願いしてました。2000年頃の話で古いのですが。アクセス

を使った表計算をやらねばならない仕事が入ったのに、情けないことに社員でアクセスを

使える人間がいなたのです。 
急を要したので派遣会社に人材派遣を依頼したら、高いのなんの・・・。 

 
それで派遣されてきた人（女性）は優秀で、あっという間にシステムを構築して仕事を終わ

らせてしまいました。 
当社の社長が気に入り「引き抜け」との命令が来たのですが、調べてみると引き抜きは禁

止で、これをやると50万円以上の違約金をとられる。 
それで引き抜きは契約上できませんと社長の報告しました。 

 
その時に、彼女の派遣会社から貰っている給料を聞いたのですが、意外に低かったで

す。メモがあったと思いますが出てきませんので、記憶ですが６対４だった気がします。６

が彼女、４が派遣会社です。 
ただ、４の中には、社会保険料が入っていると思います。 
派遣会社の利益はそれを引くと、どのぐらいか分かりませんが32％というのは、私の相

場観とほぼマッチしています。  

 

2009/01/11 12:16Commented by parkmount さん 

北米ではこう云う派遣業者を、ピンプと揶揄した呼び方をすることがあります。 
ピンプとは、ご存知でしょうが、ストリート・フッカーに寄生している「ヒモのお兄さん」のこと

です。 実体的には、派遣業者もピンプもそんなに変わらないのは確かです。 日雇いで

の派遣となるとほぼ、昔からヤクザがしていた港湾労働者の口入れ稼業とかわりません

ね。 

 
日本の様に、派遣社員と派遣注文毎の半雇用形態では、マークアップは少し高いように

感じます。 事務所と机一台、電話一本で出来る業態でオーバーヘッドが実質無い業種

では、ボロい商売ですね。 

 
＞経団連を空爆せよ！ 

http://jp.youtube.com/watch?v=o30GbVd3cMY 
＞ 
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こういうのは論外ですが、経団連のおトイレ会長は確かに、褒められるような人物ではあ

りませんね。 低賃金労働力導入（支那労働力）を推し進めているのは、この団体ですか

らね。  ただ、経団連が考えなきゃならないのは、労働コストを抑える為に、支那移民の

導入をして来たことで、所謂「中産階級」を疲弊させ、本来、国内需要拡大をするべきなの

に、反対につぶし、結果的には悪循環をつくり、今では「輸出依存型経済」という点滴なし

ではどうしようもなかった状態で、米国金融危機でその点滴もままならなくなったことでは

ないでしょうか。 勤労者と消費者は別人じゃないことに、まさか気づいていなかった訳で

もないでしょうが。 其れに支那在住者が公式数字では７５万人超とか、このまま行くと、

あの反日社会からの国内人口増加で、社会的問題やら、外交問題の火種に発展する可

能性も十分はらんでいるようで、悩ましいことです。  

2009/01/11 13:47

Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん こんにちは。 
 
>それにしてもピンハネ率が32％ですか…知りませんでした。 

 
これはあくまでも厚生労働省の調査の平均値ですから、当然これより低い企業も高い企

業も含んでいます。でも回答しただけで5万社（かなりダブっているはずですが）もあるん

ですね。 

 
＞その結果、パートにかかる経費は交通費を含めて15～20％程度削減されました。採

用する側としてはウハウハでしたが、採用される側は派遣屋にピンハネされた残りを受け

取るのだから、良くもそんな条件でOKするものだと訝しんだ記憶があります。 
 
ここに企業側のニーズがあるんですね。連合は労働者支援というなら、10％以下の格安

の派遣業でもはじめたらどうでしょう？。 

 
＞その昔の口入れ稼業を法律という”葵の御紋”で厚化粧しただけのピンハネ屋に過ぎま

せん。 

 
私たちはどうしてもこのイメージが強いですね。 

 
＞しかもマスコミは、フリーターなる人種が出現した当時、彼らを囃し立て、「定職に就くの

は時代遅れ、人材派遣業の将来は有望」というような報道をしていました。 

 
確かにやってました。マスコミも少しは責任感じても良いはずです。 

 
＞派遣屋の“我が世の春”も終焉のときを迎えました。自業自得です。 

 
天下り規制を逃れる公務員よろしく、手を変え品を変えてしつこく延命を図るような気もし

ますが(^^；。  

 

2009/01/11 13:52Commented by 花うさぎ さん 

To yuyuuさん はじめまして。 
 
>それで派遣されてきた人（女性）は優秀で、あっという間にシステムを構築して仕事を終

わらせてしまいました。 

 
たしか派遣の原点はこういうケースでしたよね。同時通訳とか翻訳とかの。 

 
>それで引き抜きは契約上できませんと社長の報告しました。 
 
なるほど。ちゃんと手は打ってあると言うことですか。 

 
＞記憶ですが６対４だった気がします。６が彼女、４が派遣会社です。 

 
この辺が近いと思います。考えてみると、派遣会社にとって優秀な労働力は飯の種なん

ですから、もうちょっと大事にしても良いと思いますよ。 

 
>派遣会社の利益はそれを引くと、どのぐらいか分かりませんが32％というのは、私の相

場観とほぼマッチしています。 
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ありがとうございます。ここの企業のHPみてもハッキリ明示している所はないですね。ま

あ、当然かも知れませんが。貴重な情報感謝です。  

2009/01/11 14:02Commented by 花うさぎ さん 

To parkmountさん こんにちは。 
 
＞「ヒモのお兄さん」のことです。 実体的には、派遣業者もピンプもそんなに変わらない

のは確かです。 日雇いでの派遣となるとほぼ、昔からヤクザがしていた港湾労働者の

口入れ稼業とかわりませんね。 

 
基本は紹介してピンハネですから。どちらにしても余りよいイメージではないですね。 

 
＞事務所と机一台、電話一本で出来る業態でオーバーヘッドが実質無い業種では、ボロ

い商売ですね。 

 
だからあっという間に会社がいっぱい出来ちゃうのでしょう。 

 
＞其れに支那在住者が公式数字では７５万人超とか、このまま行くと、あの反日社会から

の国内人口増加で、社会的問題やら、外交問題の火種に発展する可能性も十分はらん

でいるようで、悩ましいことです。 

 
まったくご指摘の通りです。我々が一番警戒している事態です。こんなのに外国人参政権

など与えたら目も当てられないですね。  

 

2009/01/11 19:02Commented by 花うさぎ さん 

・追記４ イベント情報 西村塾公開講座 

 
日時 平成21年1月26日（月） 19時00分 （18時30分開場） 
場所 憲政記念館（東京都千代田区永田町1-1-1 TEL 03-3581-1651） 
   東京メトロ「永田町」駅 2番出口徒歩3分 
 
内容 講師：田母神俊雄（前航空幕僚長） 西村眞悟（衆議院議員） 
会費  1,500円※ 「西村塾」塾生は1,000円 （当日入会も可） 

主催 西村塾 
お問合せ 西村眞悟事務所 TEL 03-3508-7417  

 

2009/01/11 19:05Commented by 花うさぎ さん 

・追記５ イベント情報」桜林美佐ひとり語りの会 

 
日時 平成21年1月31日（土） 14時00分～16時00分 （13時30分開場） 
場所 九段会館（千代田区九段南1-6-5 TEL 03-3261-5521） 
内容 オリジナル作品の朗読ライブ 
   『竜馬と蛍』 
   『体操のススメ』 （堀内豊秋海軍大佐のお話） 
ゲストトーク 
   『誤解だらけの天皇・皇室』 
   斎藤吉久（ジャーナリスト）、佐藤政博（防衛政策アナリスト） 
料金 3,000円 （お茶・お菓子付）  

 

2009/01/11 19:08Commented by 花うさぎ さん 

・追記６ イベント情報 日本の教育を考える国民集会  

 
日時 平成21年2月5日（木） 18時00分～20時00分 
場所 ハリウッド大学院大学 5階「ハリウッドホール」 
   東京都港区六本木6-4-1 ハリウッドプラザ TEL 03-3408-5020 
   http://www.hollywood.ac.jp/access/ 
内容 
講師： 
 中山成彬（衆議院議員・元文部科学大臣・日教組問題究明議連顧問） 
 山谷えり子（参議院議員・元首相補佐官・日教組問題究明議連事務局長） 
 義家弘介（参議院議員・元教育再生会議担当室長・日教組問題究明議連幹事長） 
 伊藤玲子（「建て直そう日本」女性塾幹事長・元鎌倉市議会議員） 
参加費 1,000円 
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主催 日教組問題究明議員連盟、日本会議、中山成彬東京後援会 
お問合せ 「日本の教育を考える国民集会」事務局 担当：福元 
      TEL 03-3508-7451 FAX 03-3597-2757  

2009/01/11 20:22Commented by 故郷求めて さん 

すみません、正直に申し上げますが、こんなに本文も長く、追記も多いと真面目に読む気

になれません。私は全然読んでいません。   

2009/01/11 20:25Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To parkmountさん こんばんわ。ヨコから失礼します。 
>http://jp.youtube.com/watch?v=o30GbVd3cMY 
>＞ 
>こういうのは論外ですが、経団連のおトイレ会長は確かに、褒められるような人物では

ありませんね。 低賃金労働力導入（支那労働力）を推し進めているのは、この団体です

からね。  ただ、経団連が考えなきゃならないのは、労働コストを抑える為に、支那移民

の導入をして来たことで、所謂「中産階級」を疲弊させ、本来、国内需要拡大をするべきな

のに、反対につぶし、結果的には悪循環をつくり、今では「輸出依存型経済」という点滴な

しではどうしようもなかった状態で、米国金融危機でその点滴もままならなくなったことで

はないでしょうか。 勤労者と消費者は別人じゃないことに、まさか気づいていなかった訳

でもないでしょうが。 其れに支那在住者が公式数字では７５万人超とか、このまま行く

と、あの反日社会からの国内人口増加で、社会的問題やら、外交問題の火種に発展する

可能性も十分はらんでいるようで、悩ましいことです。 

 
おトイレ会長ですか（爆笑）なんてピッタリな（笑） 
あの方は労働者＝消費者なんて考えていないでしょう。自社製品が売れれば良いだけで

すから、労働者はワープアだという認識でしょう。所詮、労働者は消費者足り得ないと考

えてる筈です。 

 
だからチャイナを入れても平気の平左でしょうね、このかたは。 

 
それにしても自己中大人が多過ぎます。ここで以前花うさぎさんが紹介された田辺誠と言

い、おトイレ会長と言い、子々孫々にまで禍根を残す行為をしても何ら平気な顔の大の大

人たち、猛省せよ！  

 

2009/01/11 21:24Commented by ぱんたか さん 

花うさぎさん  

 
 貴重な情報を有り難うございます。 
 マスメディアが何故取り上げないのか不審だったのですが、何となく答えのひとつが見

えてきたように思います。 

 
 ところで、今ごろ何を言ってるんだと言われてしまいますが…。 
 派遣社員を採用する企業と、採用される人それぞれのメリットは何でしょうか。 
 介在者がいない“直接取引”、の方が採用される側もする側も、仲介者に行く分の費用

が少なくなると思いますが。  
  
 従来の“終身雇用制”ではどういう不都合があるのでしょうか。  

 

2009/01/11 22:14Commented by 花うさぎ さん 

To 故郷求めてさん  
 
アドバイス感謝です。正直、追記は多すぎますね(^^；。 
 
本文も長いですかね。この場合、調査結果はアドレスだけが正解かな？。  

 

2009/01/11 22:34Commented by 花うさぎ さん 

To ぱんたかさん  
 
> 派遣社員を採用する企業と、採用される人それぞれのメリットは何でしょうか。 
 
企業にとっては必要なときに、必要な人材を、必要な数だけ集められる。しかも自社の人

事部で手に余ることも専門の業者に外部委託できる、コストが明確になり軽減される、な
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どがあると思います。つまり即戦力の短期雇用ですね。 

 
派遣される人は、当初は能力のある人が会社に従属することなく、自分のペースで仕事

が選べる、など前向きな考えが主流だったと思います。 

 
それがいつのまにか、正社員になれなかった人が一般職で派遣を選ばざるを得ずという

後ろ向きのイメージが拡がって、今回のような派遣きりが問題化下のだと思います。 

 
>介在者がいない“直接取引”、の方が採用される側もする側も、仲介者に行く分の費用

が少なくなると思いますが。  

 
いや、大手の企業グループはほとんど自前の人材派遣会社を持つ時代になりました。派

遣の受け入れが多いグループは、各社が自前でやるより統括して独立した方が採算が明

確になるし、うまくいけば利益も出せると。 

 
ただこれだけ叩かれたのですから、今後は優秀な人材は正社員へ、という本来の路線に

回帰すると思います。  

2009/01/12 12:51

Commented by maaz さん 

派遣は、もともと専門職ばかりだったので、３２％の手数料でも本人に支払わ

れる給与がある程度保てていたのです。 
たとえば通訳などの場合、月額５０～６０万を企業は派遣会社に支払い、本人

は３５～４０万ぐらいは受け取れます。また、３２％の中には、社会保険料の企業負担分

や、企業によっては交通費なども支給していますので、そういった費用も含まれます。 
そういう世界では３２％も、それほどインチキな割合ではなかったのです。 

 
ところが、製造業のように企業が３０万ぐらいしか出せない業種で、同じ割合で手数料を

取ると、本人の受取額が低くなります。それだけでなく、派遣会社の取り分も相対的に少

なくなるので、交通費が自腹だったり、保険に入れなかったり、逆にデータ整備費などと称

して、本人の給与から余計な控除をしたりして、労働搾取が激しくなるのです。 

 
派遣は、元の専門職に限定すればいいだけだと思います。  

 

2009/01/12 13:58Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん こんにちは。 
 
＞派遣会社の取り分も相対的に少なくなるので、交通費が自腹だったり、保険に入れな

かったり、逆にデータ整備費などと称して、本人の給与から余計な控除をしたりして、労働

搾取が激しくなるのです。 

 
なるほど。いずれにしてもこの製造業への派遣については今後何らかの制約が出てくる

でしょうね。 

 
>派遣は、元の専門職に限定すればいいだけだと思います。 
 
私の 初の認識も、派遣は高いけど優秀で仕事も出来る「エリート」みたいなイメージが

ありました。そういう方向で是正されていくと思いますね。情報ありがとうございました。  

 

2009/01/12 19:31Commented by 故郷求めて さん 

すみませんでした。 

 
いま追記も含めて７割がた読みました。 

 
「博士の独り言」さんのところで書かれていましたが、派遣元は中途解約された社員には

１ヶ月分の休業補償もつけているそうですし、派遣社員は派遣元に無料登録でき、複数

の派遣元から仕事を得るのは当たり前だそうです。とすると、やはりマッチングできた契約

から手数料をたくさん抜かないと、やって行けないような気もします。 

 
それでも派遣社員として働きたい人が増えれば、派遣元はたくさんの社員を抱えることが

できるわけです。私は派遣元に規制を加えるより、派遣元どうしの競争原理を働かせるほ

うが健全なのではないかと感じています。  

 

2009/01/12 23:54Commented by 花うさぎ さん 
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To 故郷求めてさん こんばんは。 
 
>いま追記も含めて７割がた読みました。 
 

長文なのに読んでくれてありがとうございます。 

 
＞やって行けないような気もします。 

 
ええ、私も経営者ですから派遣元の企業の論理は充分に判るのです。ただ私はこういう

派遣市場が拡大している現状に？の思いを抱いているのです。ほんの数十年前まではこ

うした企業がなくても立派に日本企業はやっていたわけですし。 

 
つまり、テレビ広告でパチンコやサラ金、創価学会の広告をみると私は不快感を感じます

が、それに通じる部分です。 

 
あるブログで派遣のピンハネ50％は高すぎるというエントリーがあって、それに対して派

遣会社の社員が32％と38％の数字を上げて、保険や交通費の負担、事務所経費や人

件費、広告費の実情を上げてその正当性を訴えていました。 

 
上でyuyuu さんさんがスタッフ引き抜き禁止の実態が報告されてますが、こうなると自ら

の存続のために、本来あるべき姿、つまり企業と労働者の直接雇用をブロックしていると

もいえるのではないか？。本末転倒だろうと考えます。 

 
出来ればなくてもやっていける社会が望ましいと思っている私にとって、大手の多店舗化

に伴う店舗費、人件費、広告費を高い手数料の理由にあげるのは違うだろうという思いで

すね。 

 
＞私は派遣元に規制を加えるより、派遣元どうしの競争原理を働かせるほうが健全なの

ではないかと感じています。 

 
これが現実的なのでが、それで松井証券の例を出して革新がおきないかな？と書いた次

第です。 

 
やっぱ慣れないことを書くのはしんどいです(^^)。  

 

2009/01/13 09:03Commented by 故郷求めて さん 

>上でyuyuu さんさんがスタッフ引き抜き禁止の実態が報告されてますが、こうなると自

らの存続のために、本来あるべき姿、つまり企業と労働者の直接雇用をブロックしている

ともいえるのではないか？。本末転倒だろうと考えます。 

 
すみません、絡むつもりではありませんが、これは私は違う意見です。 

 
もしこの引き抜きを認めたら、問屋や流通業はみな存在価値を失います。いわゆる「中抜

き」と揶揄される中間業者の存在価値を認めない流れになりませんか？ 

 
能力の高い派遣社員は、派遣登録していれば常に人手の足りない職場に投入されるわ

けですが、もし派遣先に直接雇用されると、今度はその会社の浮沈に自分の給料や雇用

が左右されてしまうでしょう。正社員よりもいい給料をもらっている派遣社員も多いと聞き

ますから、直接雇用がハッピーだとは言い切れないように思います。 

 
天の邪鬼故の屁理屈と聞き流して下さい^o^;  

 

2009/01/13 16:41Commented by 花うさぎ さん 

To 故郷求めてさん こんにちは。 
 
>もしこの引き抜きを認めたら、問屋や流通業はみな存在価値を失います。いわゆる「中

抜き」と揶揄される中間業者の存在価値を認めない流れになりませんか？ 

 
いやいや、問屋無用論とは違います。まっとうなビジネスならそういう見方も出来るかと思

いますが、私の場合、派遣業は好ましからざる業界と思ってますので、サラ金規制でグレ

ーゾーン金利が制限されたように、何らかの歯止めはあってしかるべきと考えてます。 
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それと問屋無用論が一時言われました、現実を見れば日本の流通のなかの中間業者の

存在は立派に機能してると思います。 

 
>能力の高い派遣社員は、派遣登録していれば常に人手の足りない職場に投入される

わけですが、 

 
能力の高い人は比較的に問題点は少ないでしょう。 

 
＞今度はその会社の浮沈に自分の給料や雇用が左右されてしまうでしょう。 

 
これは全ての正社員に当てはまります。 

 
まあ、正直いって派遣のポジションに納得しているひとは、日比谷の派遣村には行かなか

ったでしょうね。職業選択の自由がスタッフにあるのと同様に、企業側にも派遣について

は自由があると言うことだと思います。  

2009/01/15 03:05Commented by 犬 さん 

戦後のきな臭いものに常にチラつく影の正体は半島人って決まってます！いい加減にし

て欲しいものです。不法入国のフィリピン人親子の影にも見え隠れしています！   

2009/01/15 05:54Commented by 花うさぎ さん 

To 犬さん おはようございます。 
 
>戦後のきな臭いものに常にチラつく影の正体は半島人って決まってます！ 
 
本当にやっかいな存在ですね。 

 
恩を仇で返す民族とは関わりたくないものです。  
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